

## „Ärzte für Sachsen – On Tour“

Das Netzwerk „Ärzte für Sachsen“ war am 26. Oktober 2013 wieder mit interessierten Medizinstudierenden unterwegs. Diese konnten sich dabei selbst ein Bild über künftige Arbeitsbereiche außerhalb der universitären Zentren machen. Bei der Tour nach Westsachsen besuchten die Studierenden den Landkreis Zwickau und machten sowohl bei einer Klinik als auch bei einem niedergelassenen Arzt halt.

Bei der ersten Station führte Chefarzt Dr. med. Rainer Kobes die Gruppe der Studierenden durch die

Projekte in der Stadt Werdau, besonders hob er anstehende Veränderungen im Bereich Familienfreundlichkeit hervor. Der letzte Halt der Tour galt der gemeinschaftlich geführten Hausarztpraxis von Frau Dr. med. Raglind Matz und deren Sohn Jörg-Quintus Matz, Facharzt für Allgemeinmedizin. Für die Medizinstudierenden öffne-

gespielte Allgemeinmediziner-Team in mitreißender Art die täglichen Herausforderungen einer Hausarztpraxis und wurde dementsprechend gründlich von den Studierenden ausgefragt.

Die Veranstaltung setzte wie im letzten Jahr auf den persönlichen Kontakt zwischen Medizinnachwuchs und möglichen künftigen Arbeitgebern. Im Zentrum stand deshalb das ausführliche Gespräch, bei dem es nicht nur um Fragen zu PJ, Weiterbildung und ärztlicher Tätigkeit ging, sondern auch um die Lebensqualität und die vielfältigen Perspektiven in der Region.

„Ärzte für Sachsen – On Tour“ startete 2012 in Ostsachsen. Nachdem in diesem Jahr der westsächsische Landkreis Zwickau angesteuert wurde, soll es 2014 nach Mittelsachsen gehen. Über die weitere Planung informiert das Netzwerk auf [www.aerzte-fuer-sachsen.de](http://www.aerzte-fuer-sachsen.de).



Medizinstudenten zu Gast in der Pleißental-Klinik Werdau

© SLAEK

Pleißental-Klinik und ermöglichte den Blick hinter die Kulissen der Abteilungen für Innere Medizin und für Allgemein- und Unfallchirurgie. Er sprach zudem ausführlich über die Angebote seiner Klinik während der ärztlichen Weiterbildung. So unterstützt die Klinik die Weiterbildung in vielen Fachgebieten, und initiiert aktuell einen Weiterbildungsverbund mit anderen Kliniken. Beim Rundgang erklärte er anhand von praktischen Erfahrungen aus seinem Klinikalltag die möglichen Tätigkeiten eines Arztes. Im Anschluss berichtete der Bürgermeister von Werdau, Herr Stefan Czarnecki, bei einem gemeinsamen Mittagessen über die Vorzüge seiner Stadt. Er gab abschließend einen Ausblick auf anstehende Pro-

ten sie ihre Praxistüren, um Einblicke in alle Funktionsbereiche zu gewährleisten. Anschließend beschrieb das ein-

Sabine Schmidt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit